

Cuba amplía inversiones para extender servicio de televisión digital



S. Spíritus, Cuba, 30 mar (RHC) La instalación en la central provincia de Sancti Spíritus de dos modernos transmisores híbridos de procedencia alemana confirma la amplia inversión que realiza Cuba para la expansión progresiva de la televisión digital en su territorio.

Jorge Félix Madrigal, funcionario de RadioCuba en ese territorio, aseguró a la prensa que el costo de la nueva tecnología asciende a unos 700 mil pesos y representa un importante avance en el desarrollo de la TV digital y de alta definición en la mayor nación de las Antillas.

"Con estos equipos, el centro de transmisiones de San Isidro, ubicado en Sancti Spíritus se convierte en el más moderno y de mayor potencia en Cuba", puntualizó el especialista.

Madrigal explicó además que el equipamiento posee capacidad para transmisiones analógicas y digitales por igual, lo que trae consigo mejoras en la recepción de la señal HD para más de 300 mil pobladores de cinco municipios de ese territorio.

Actualmente existen unos siete equipos instalados para la transmisión en alta definición en la nación caribeña, pero este representa el de mayor rango de cobertura.

El proyecto de televisión digital en Cuba comenzó a implementarse entre el 2013 y el 2014 y según cifras del Ministerio de las Comunicaciones, cerca de siete millones de habitantes tenían cobertura de servicio en el 2015.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125656-cuba-amplia-inversiones-para-extender-servicio-de-television-digital>



Radio Habana Cuba